

## **Acta de la Reunión Extraordinaria Constitutiva de la Comisión de Calidad de la Facultad de Medicina de fecha 10/03/2022**

En Granada, a las 12.30 horas del día 10 de marzo de 2022, en la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada se reúne, en sesión constitutiva, la Comisión de Calidad de la Facultad de Medicina con la presencia de los siguientes miembros:

Decano/a: D<sup>a</sup> Aurora Valenzuela Garach  
Vicedecano/a de Estudiantes: D. Mariano Aguilar Peña  
Secretario/a: D. Juan de Dios Luna del Castillo  
Administrador Delegado: D. Luis Ortega Tovar  
Delegado de la Delegación de Estudiantes: D. Carlos Sastre Bejarano  
Coordinador de la Comisión de Garantía de Calidad Interna del Título de Medicina: D. José Manuel Baeyens Cabrera.  
Secretario/a de la Comisión de Garantía de Calidad Interna del Título de Medicina: D. Francisco Javier Cañizares García.  
Representante del PAS de la Facultad de Medicina: D. José Manuel Pérez González  
Representante del sector PDI de la Facultad de Medicina: D. Ignacio Molina Pineda de las Infantas

Estando ausentes:

Vicedecano/a de Ordenación Académica: D. José Juan Jiménez Moleón  
Secretaria de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Medicina: María Luisa Martínez Jiménez  
Representante del Colegio Oficial de Médicos: Pendiente  
Representante de los estudiantes de la Facultad de Medicina: D. Antonio Gil Fernández

El único punto del orden del día es la Constitución de la CCFM a lo que se procede por parte de los miembros presentes, así como a la designación de la Presidenta de la CCFM que, forzosamente debe ser la Decana, D<sup>a</sup> Aurora Valenzuela Garach y el Secretario de la misma D. Juan de Dios Luna del Castillo.

Realizada la constitución se informa a los asistentes, por parte de la Decana, de la hoja de ruta que se va a proponer para el establecimiento del Sistema de Garantía de la Calidad de la Facultad de Medicina y de la estructura que deberá tener el apartado de Calidad en la web de esta Facultad.

Así mismo se informó de la movilización de recursos de la Facultad que supondrá todo el proceso y que requerirán un sobreesfuerzo de todos los agentes de la Facultad de Medicina.

Tras un pequeño debate y teniendo en cuenta que en las reuniones siguientes se tomarán decisiones sobre los diferentes pasos del proceso que ha sido adelantado en esta sesión, se levantó la misma a las 13:30 del día de la fecha.

Fdo. Juan de Dios Luna del Castillo

Secretario CCFM